

**Nombre de alumno: Lisbeth Yesenia
Marroquín Santizo**

**Nombre del profesor: Eduardo
Alikvann Escobar Solís**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: teorías del aprendizaje

Frontera Comalapa Chiapas 17 de octubre de 2020

Introducción

El objetivo es describir y analizar el aprendizaje, como punto importante hablaremos acerca del aprendizaje, en pocas palabras son conocimientos que vamos aprendiendo a base de estrategias que nos ayudan a comprender mejor las cosas.

Conceptos básicos

Como futuros docentes es importante poder conocer las distintas formas de aprendizaje, ya que como vemos a diferentes autores con sus aportaciones, por ejemplo, según Klein (1994) el aprendizaje se puede definir como un cambio relativamente permanente de la conducta y tiene tres componentes, el primero es que el aprendizaje refleja un cambio en el potencial de una conducta, que no implica la realización de la misma; segundo, que los cambios en el comportamiento producidos por el aprendizaje no son siempre permanentes, y tercero, que los cambios en la conducta se pueden deber a otros procesos diferentes del aprendizaje, pero cabe destacar que la mayoría de las aportaciones son observables en el exterior, ya sea comportamiento o en cómo se van desempeñando.

Conceptualización contemporánea del proceso de Aprendizaje.

W.C. Trow describe el aprendizaje como un proceso de interacción entre la persona y el medio ambiente, ya que por medio de esta piensa, siente y reacciona a través de la conducta.

La motivación es un factor muy importante dentro del aprendizaje ya que este impulsa a crearnos nuevas metas y poder realizarlas. Es importante tener claros los objetivos y poder definirlos para tener una base de lo que esperamos.

El aprendizaje por observación

Este aprendizaje se realiza en cuatro etapas:

Atención, se observa un modelo y tiene que reconocer los rasgos que lo caracterizan de su conducta.

Retención: se recuerda información y se asocian con la que la persona ya sabe.

Reproducción: se basa en las representaciones simbólicas como esquemas, graficas, etc.

Motivación: el reforzamiento debe ser con consentimiento.

Principales aproximaciones teóricas

El conductismo se basa en comportamientos y hechos observables.

El conductismo se basa en observar el comportamiento del niño o adulto, para poder desarrollar nuevas técnicas que nos ayuden a que ellos se puedan adaptar más al ambiente, los teóricos más importantes dentro de ello son: Iván Pavlov, E. Lee Thorndike, John B. Watson, Frederick Skinner.

La conducta está regida por medio del ambiente, respondemos a lo que nos rodea, lo externo lleva a actuar de cierta manera y a tomar decisiones.

Dentro de la educación nos podemos guiar de la conducta para poder ver si nuestros alumnos están aprendiendo como, por ejemplo, el interés que un alumno pone o las ganas de responder preguntas, son conductas que pueden observarse, también por medio del examen ahí sabremos si le puso interés o no.

Este aprendizaje se define como un cambio permanente que refleja la adquisición de los conocimientos obtenidos o habilidades a través de la experiencia.

Aprendizaje social

La forma más fácil de aprender es mediante la observación ya que la otra persona actúa mediante eso transmite conocimientos a esto se le llama condicionamiento vicario.

Este aprendizaje ocurre mediante cuatro etapas:

- Lo primero es que la persona observe al modelo, en este caso sería al profesor, el modelo deberá estar capacitado.
- Lo segundo es que la persona pueda retener la información.
- Lo tercero es que la persona ponga en práctica o reproduzca lo aprendido.
- Lo último sería la motivación.

Conclusión

como futuros docentes nos es necesario aprender y tomar en cuenta lo antes mencionado, a mi punto de vista creo que la observación y el poner en práctica lo aprendido es fundamental, el mejoramiento de nuestra conducta y la motivación a

poder aprender cosas nuevas nos ayudan mucho, nosotros como educadores somos un medio o un modelo para nuestros alumnos, por lo tanto, debemos estar bien capacitados para tal tarea.